

raison du plan Vigipirate les patients ne sont plus autorisés à visiter les grands musées. Mais les arménats et le manque de moyens n'expliquent pas tout, il y a aussi la volonté du chef de secteur, est-ce qu'il a envie de s'emmêler à faire sortir ses sous.

J'en ai vu des soignants se décornerger, une collègue ASH a encore craqué la semaine dernière, après quinze ans avec les patients elle a demandé un poste dans un bureau, elle ne peut plus les voir, les traîne de sadiques, de pervers, pour elle c'est plié. Moi j'ai encore de la ressource et des idées mais je me heurte sans cesse à l'administration. J'ai proposé qu'on organise des soirées cinéma, la projection d'un film suivie d'un débat, mais impossible d'obtenir un lecteur DVD, autant demander la lune. La seule chose que j'ai pu obtenir ces dernières années c'est une après-midi par semaine consacrée à un atelier danse, de la country et du cha-cha-cha en ce moment. Je vois bien que je les agace, qu'ils aimerait que je reste à ma place, que je me contente des décorations à Noël et des crêpes à la chandeleur. Mais ils ne peuvent rien contre moi, je suis protégé par les fous, ils m'aiment. Je ne les quitterai jamais, même si je ne compte pas rester ASH jusqu'à la fin de mes jours. J'envisage de passer le concours d'auxiliaire de vie puis de devenir aide-soignante avec la validation des acquis de l'expérience. J'ai aussi le projet de changer de service, demander un poste en UMD, l'unité des malades difficiles, pour bénéficier de la paix de risque. Ce qui

est certain c'est que je finirai à l'hôpital psychiatrique. L'hôpital général c'est pas pour moi, prendre la tension, faire des prises de sang quel ennui. À la rigueur l'Ehpad avec les vieux. Moi j'aime la merde, les laveurs, les toucher, les toucher surrou, leur caresser le bras,